

CHEMINEES EN ARGILE CERAMIQUE CERAMIC CHIMNEY FLUES

domus



**CONDUITS DE CHEMINEE POUR FOYERS OUVERTS,
FOYERS FERMES, POELES FONCTIONNANT
AUX COMBUSTIBLES SOLIDES :
BOIS, CHARBON, PELLETS.
RESISTENT AU FEU DE CHEMINEE. TESTES A 1000°C.**

**CHIMNEY FLUES FOR: OPEN FIRE PLACES,
INSERTS, STOVES WORKING WITH SOLID FUELS
WOOD, COAL, PELLETS
SOOT FIRE RESISTANT / 1000°C TESTED**

RESISTANCE AUX HAUTES TEMPERATURES

La gamme DOMUS est marquée NF et est conforme aux exigences de la Norme NF EN 1806. Elle résiste à de hautes températures et se situe dans la meilleure classe de résistance au feu de cheminée prévue par cette Norme : FB1N1.

LONGEVITE EXCEPTIONNELLE

Grâce à sa résistance aux hautes températures et à son insensibilité à la corrosion, les conduits de fumée DOMUS se caractérisent par une grande longévité. Ils sont garantis 40 ans.

PAS DE TUBAGE

Les conduits de cheminée DOMUS sont testés et certifiés pour fonctionner sans tubage. Une cheminée DOMUS montée selon les règles de l'art et correctement dimensionnée n'a pas besoin d'être tubée.

MONTAGE FACILE ET RAPIDE

Grâce à leur conception et à une gamme d'accessoires complète, les conduits de cheminée DOMUS se montent rapidement et facilement.

ASSISTANCE ET CONSEILS

Nous proposons des études aux constructeurs et architectes afin de définir les meilleures solutions à leurs besoins. Par ailleurs, la cheminée doit posséder les éléments nécessaires pour les inspections et l'entretien, conformément au DTU 24.1.



SOOT FIRE RESISTANT

DOMUS is CE marked and conforms to the European standard EN 1806. It is extremely resistant to high temperatures and has the best soot fire resistance: FB1N1.

EXCEPTIONAL DURATION

Thanks to its great heat resistance and to its natural insensitivity to acids, DOMUS chimney flues are characterised by their exceptional duration. DOMUS flue blocks are 40 years guaranteed.

DO NOT TUBE IT!

DOMUS chimney flues are tested and certified as a chimney flue. They work without any additional tube.

EASY AND FAST TO ASSEMBLE

Thanks to DOMUS complete range of special elements, the assembling is 4 times faster and easier than other ceramic chimney systems.

TECHNICAL ASSISTANCE AND ENGINEERING

GRUPPO effe2 S.p.A. is always eager to help builders and architects in providing the right dimensioning and the complete composition of the chimney flue to be installed.